

# WONGCILIK

## Peresmian Karbak TNI Kerjasama Kodim 0705/ Magelang Dengan Pemkab Magelang

Agung widodo - [MAGELANG.WONGCILIK.CO.ID](http://MAGELANG.WONGCILIK.CO.ID)

Nov 18, 2024 - 16:21



*(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Penandatanganan Naskah Serah Terima dan Hasil Karya Bakti Kepada Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H., M.H Bertempat di Gedung Prajurit Kodim Magelang*

MAGELANG - Peresmian Karya Bakti TNI Tahap III Tahun Anggaran 2024 kerjasama Kodim 0705/Magelang dengan Pemerintah Kabupaten Magelang di selenggarakan di Gedung Prajurit, Makodim 0705/Magelang. Senin (18/11/2024).



Hadir dalam kegiatan tersebut Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H., M.H., Kapolresta Kombes Pol Mustafa, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si., Pejabat Dinas terkait dan anggota OPD serta tamu undangan.

Dalam kesempatan tersebut Dandim mengucapkan terimakasih kepada semua pihak baik TNI, Polri, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat yang telah bahu membahu bersama masyarakat menyelesaikan Karya Bakti TNI Tahap III Tahun 2024 kerjasama Kodim 0705/Magelang dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Magelang.

Kegiatan Karya Bakti ini telah dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Prioritas kegiatan yang dilaksanakan dipilih dengan mempertimbangkan kemampuan satuan, kondisi masyarakat serta pemilihan obyek yang tepat dan bermanfaat bagi masyarakat, sehingga kemampuan Kodim 0705/Magelang dalam menganalisa dan menentukan sasaran kegiatan adalah kunci keberhasilan Karya Bakti TNI.

Pembangunan fasilitas umum dalam Karya Bakti ini dilaksanakan di 4 kecamatan, diantaranya Di Desa Girikulon, Kecamatan Secang dan Desa Bligo, Kecamatan Ngluwar berupa pembangunan rabat beton dan senderan jalan. Kemudian Desa Madyogondo, Kecamatan Ngablak pembangunan rabat beton. Serta Desa Sukomakmur, Kecamatan Kajoran berupa pembangunan rabat beton dan RTLH sebanyak 25 unit.



Selain pembangunan fisik, ada juga sasaran non fisik berupa penyuluhan wawasan kebangsaan dan bela negara guna memberikan pengetahuan kepada masyarakat khususnya generasi muda dalam mewujudkan masyarakat yang cerdas, berkualitas dan memiliki jiwa nasionalisme yang kuat.

Diakhir sambutannya, Dandim berpesan agar selalu memelihara semangat kebersamaan dan Kemanunggalan TNI Rakyat, memelihara semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik.

"Kepada para prajurit TNI, jalin terus hubungan silaturahmi dan hubungan baik dengan masyarakat yang selama ini telah bersama sama melaksanakan kegiatan Karya Bakti TNI," ujarnya.

Sementara itu Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto, memberikan apresiasi dan terimakasih kepada Dandim 0705/Magelang beserta jajaran yang telah menyelesaikan 100?berapa kegiatan kerjasama dengan Pemda Kabupaten Magelang.





Khusus untuk RTLH telah MOU dengan Kodim Magelang mulai Tahun 2024 ini, dan untuk kualitas kami melihat ada peningkatan jadi lebih bagus. Dengan adanya MOU, kolaborasi antara Pemerintah Kecamatan, Desa, masyarakat maupun TNI tentunya ada peningkatan.

Dengan adanya pembangunan fisik, baik rabat beton, senderan dan lainnya diharapkan dapat meningkatkan ekonomi, membawa manfaat untuk masyarakat yang ada di sekitar seperti pengangkutan hasil produksi tentunya akan lebih lancar.

"Kami selaku Pemerintah Kabupaten Magelang merasa sangat terbantu dengan program-program yang dikerjakan dengan pola seperti Karya Bakti ini karena dapat tepat sasaran. Harapannya sarana dan prasarana yang telah dibangun agar dijaga dan dipelihara agar apa yang dibutuhkan masyarakat berfungsi optimal," pungkasnya.

Redaktur : Serda Slamet Mulyono